



# トピックス

2024. 11. 彩都けいあい

～10月こんなことをして遊んだよ～

ハロウィンパーティーに向けて園内装飾やお菓子BOXを作りました。

当日の仮装は何かを先生や友達に尋ねたり、お菓子はいくつ貰えるか考えたりと、毎日のようにハロウィンパーティーの話が尽きませんでした。当日は個性溢れる仮装で元気いっぱいハロウィンダンスを踊って盛り上がる姿がとても印象的でした。

## ～今月の年少組～

### 『製作描画に取り組みました』

2学期に入り、各クラスで製作描画に取り組みました。フライパン、鏡、風船等、テーマになるものをそれぞれ画用紙で切って作りました。作ったフライパンでお料理ごっこをしたり、鏡でお化粧ごっこをして遊び楽しむ子ども達でした。その経験を通してイメージを膨らませ、画用紙に人物を描いたり、周りにテーマに沿ったものを描いたりと伸び伸びと楽しみながら書く姿が見られ成長を感じたことです



### 『お皿ピカピカ』



小さいお皿の野菜や大きなお肉など始めは苦手意識のある給食を残してしまう姿もありましたが、日に日に食べられることが多くなってきました。友達が食べて皆で喜ぶ姿を見て、自分も食べてみようとして挑戦し、満面の笑みでピカピカのお皿を見せてくれることも増えました。また、普通箸も扱える子が多くなり、お互いに「こうやって持つんだよ」「まずは1本持ってください」と教えてあげる姿もあります。

### 11・12月の保育は・・・

トレーナー・スモックの使用が始まりましたので、子ども達と一緒にロッカー整理に取り組んでいきます。また「こどものアトリエ」に向けて各クラス造形やイメージを膨らませる活動を楽しみながら行っていきます。

## ～今月の年中組～

### 『栗ひろいに行きました』

急斜面の中での栗ひろいで、恐る恐る忍び足で歩く子や、滑ってもすぐに立ち上がって栗を夢中で探す子がいました。見つけた個数を嬉しそうに教えてくれる姿が可愛らしかったです。また、帰りのバス内ではどうやって栗を食べるか友達と話を弾ませていました。



### 11・12月の保育は・・・

「こどものアトリエ」に向けて、テーマに添った体験を通してイメージを膨らませながら、合作板を作り進めていきます。寒さで冷え込む12月からは、マラソンも始まります。今年も残りわずかですが、楽しく過ごせるよう関わっていきます。

## ～今月の年長組～

### 『茨木カンツリーに行ってきました』

お天気に恵まれた中、茨木カンツリー倶楽部へ行ってきました。広大なゴルフ場を見た子ども達の目はキラキラと輝いており、裸足になって芝の上を全力で走ったり、縄とびをして遊んでいました。また斜面を駆け下りたり転がったりも出来ました。各クラスで沢山遊んだ後はお弁当タイム。ふかふかの芝生の上で皆で食べるお弁当に「美味しい!」「楽しい!」と大喜びの子ども達でした。お弁当を食べた後は木の実を探したり、大きな木の枝を見つけ杖にして遊ぶ子もいました。あっという間の時間に「まだ居たいよ～」と惜しむ声と共に大満足の子ども達でした。



## 『さつまいも掘りに行きました』

さつまいもに関する本を読み美味しい食べ方や育ち方を知ると、当日をますます心待ちにする姿がありました。掘り始めると、なかなか見つからないことに苦戦する姿もありましたが、さつまいもの頭を見つけると夢中で掘り起こしていただきました。大きなさつまいもに「やったー！」と大喜び。



後日、天婦羅や味噌汁など様々な料理をしたことを聞くことが出来ました。

## 11・12月の保育は・・・

こどものアトリエに向けて、合作板製作に取り組んでいきます。年長組はのこぎり、金槌を使って木を切ったり、釘を打って土台を作っていきます。年長組ならではの細かい作業もしていきますので、当日を楽しみにして頂ければと思います。12月には、もちつきに向けてエプロン作りも行っていきます。

## ～LET'S SING!～

☆ 今年のこどものアトリエ教師人形劇は『アラジン』です。人形劇に向けて劇中に出てくる歌を歌っていきます。

### 「A Whole New World」

見せてあげよう 輝く世界  
プリンセス自由の花をほら  
目を開いて この広い世界を  
魔法の絨毯に身を任せ  
大空 雲は美しく 誰も僕ら  
弾き止め縛りはしない  
大空 目がくらむけれど  
ときめく胸 初めて  
あなた見せてくれたの

素敵すぎて 信じられない  
きらめく星はダイヤモンドね  
A Whole New World 初めての世界  
流れ星は不思議な 夢に満ちているのね  
新しい世界 二人きりで  
明日を一緒に見つめよう  
このまま 素敵な世界をいつまでも

